
周南市議会議会だより編集委員会記録 

 

日  時  平成２８年１月１８日（月曜日）午前 ９時３４分開議 

                     午後 ０時００分散会 

                     （会議時間２時間１３分） 

 

休  憩  午前１０時４０分～午前１０時５３分 

 

場  所  第２会議室 

 

出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員 

      副委員長  金 子 優 子 議員 

      委  員  井 本 義 朗 議員           

委  員  友 田 秀 明 議員 

委  員  長谷川 和 美 議員 

委  員  福 田 吏江子 議員

      委  員  田 村 隆 嘉 議員       

 

事務局職員 書 記  靍 岡 舞 子 

 

会議に付した事件 

      １ 議会だより（２月１５日号）について 

       （１）記事・レイアウトの確認 

      ２ 議会だよりリニューアルについて 

      ３ 次回の委員会の開催について 

 

議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    青  木  義  雄 
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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午前 ９時３４分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから議会だより編集委員会を開きます。 

  本日の協議事項はお手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

   議会だより（２月１５日号）について【要点記録】 

 ・掲載内容が変更となったので、２校を見ながら掲載内容について確認した。 

 ・表紙については、前回決定した成人式の写真を最終校で示すことを確認した。 

 ・２ページ、３ページの定例会の概要については、財産の無償貸し付けに係る議決の一部変更の中の「管理監督」

の漢字を４ページの委員会レポート（その１）の「監理監督」と統一することを確認した。 

 ・３ページの議案等の議決結果については、修正はなかった。 

 ・４ページ、５ページの委員会レポートについては、指摘のあった字句の修正を行うことを確認した。 

 ・６ページから１１ページの一般質問については、指摘のあった字句の修正を行い、１１ページの空白のスペース

には一般質問についての説明を掲載することを確認した。 

 ・１２ページから１５ページの委員会レポート（その２）では、環境建設委員会のその他の所管事務調査について

の文章を箇条書きにすること、また政治倫理条例検討特別委員会に表題をつけることを確認した。 

 ・１５ページの市議会からのお知らせについては、修正はなかった。 

 ・１６ページのアンケートのお願いについては、「アンケートのお願い」をより目立つようにし、質問項目とアン

ケート回答用紙を隣に配置することを確認した。また、アンケートについては、ホームページ上でも回答できる

ことを掲載することを確認した。 

────────────────────────────── 

今後の議会だよりについて【要点記録】 

表紙・裏表紙について 

 ・表紙・裏表紙ともにカラーにすべきとの意見が出た。 

 ・表紙の写真の選定については、担当委員が決まった時点で、１年間のテーマを決めて写真を選定してはとの意見

が出た。また、号によって写真の枚数は変えてもよいのではとの意見が出た。 

 ・現在表紙に掲載されているメールアドレスや住所等は裏表紙に掲載し、表紙はなるべくシンプルにすべきとの意 

  見が出た。 

 ・写真の配置については、他市の議会だよりを参考にし、ページ約１/２の下部分に１枚の写真を掲載することと

し、目次は上部分に簡潔な表現で掲載することに意見がまとまった。  

 ・タイトルについては、現在掲載写真についてのタイトルとしているが、定例会の内容についてのタイトルにすべ

きとの意見が出た。また、現在掲載している写真の説明文は掲載せず、短い説明のみ掲載すべきとの意見が出た。 

 ・裏表紙の次回の定例会の日程はカレンダー表示が見やすいとの意見が出た。 

 

定例会の概要について 

 ・定例会の概要については、日程の掲載は必要ないとのことで意見がまとまった。 

 ・議案の内容掲載については、タイトルを議案名ではなくわかりやすい表現にするべきとの意見が出た。 

 ・また、掲載方法も文章ではなく箇条書きのほうが見やすいとの意見が出た。 
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 ・定例会の概要と委員会レポートの内容が重複するので、議案の説明、委員会での審査内容、討論、表決の内容を

一緒に掲載してはとの意見が出た。 

 ・表紙・裏表紙・定例会の概要については、今回出た意見を参考に案を作成し、次回の委員会で示すことを確認し

た。 

────────────────────────────── 

次回の委員会の開催 

○委員長（青木義雄議員） 次回の委員会は１月２５日の月曜日の９時３０分から開催しますので、よろしくお願

いします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ０時００分散会 

────────────────────────────── 


